



# さかきっ子

学校教育目標

「かしこく・やさしく・たくましい

『さかきっ子』の育成」

## 大成功の運動会 19日

運動会に向けては、8月29日に保護者による美化作業をしていただきました。その後、職員で環境面の細かいところを整備し、コロナの感染防止対策も徹底して、いよいよ運動会を迎える準備が整ったという段階にきて、台風が接近しました。運動会の前日には、急遽数名の保護者の方に砂入れなどの作業を手伝っていただきました。

その甲斐あって、運動会当日は絶好の秋晴れの下、最高の運動会をすることができました。

すべてのプログラムを実施し、給水タイムも設けたうえで、テントやサッカーゴールなど全ての片付けを12時ちょうどには終わることができました。これも児童とご家族のみなさんのおかげです。ありがとうございました。



運動会には、トッパ丸君も来てくれて、ダンスを披露したり、リレーの応援をしてくださいました。

## 教育実習終了 18日

本校卒業生でもある大塚じゅりあさんが、8月27日から9月18日まで養護教諭の免許を取得するための教育実習に来られました。

大塚さんは、とても明るくすぐに子供たちと打ち解けていました。

身体測定の際は、早く寝ることの大切さを保健指導として全学年の児童に分かりやすく教えてくださいました。

18日のお別れの日には、児童や職員からのサプライズの寄せ書きをもらい、感極まって涙される場面もありました。

これから大学に戻って養護教諭になるための勉強をされるそうです。



## 全国学力調査結果 27日

全国学力調査の結果が公表されました。この学カテストは、5月27日に一斉に実施され、小学校は、6年生のみ(中学校は3年生のみ)の実施となっています。また、実施教科は、国語と算数の2教科(中学生は、英語も加えた3教科)のみです。結果は、全国一律に8月27日に公表されました。ちなみに、昨年度はコロナのため全国的に臨時休校等があり、中止でした。

さて、今年度の本校の6年生児童の成績は、国語も算数も全国平均、熊本県平均を大きく上回る結果でした。ほっとしているところです。

もちろん、学年全体の結果ですので、一人一人には、まだまだ課題の部分もありますし、そもそも学カテストの結果だけで、「真の学力」が果たとは言えません。あくまでも学力を測る上での指標の一つと捉えています。結果に一喜一憂することなく、これからも「真の学力」を身に付けることができるよう、学校総体として努めていきます。

南関町教育委員会では、基礎的な学力定着はもちろんですが、「学びに向かう力・人間性等」の育成に特に力を入れています。知・徳・体のバランスのとれた、郷土を愛する人になってほしいという町民の願いが込められています。